
Subject: Statement
Posted by Moses on Fri, 05 Nov 2010 16:23:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich werde mich nur kurz äußern. 

Ich bin in diesem Forum seit Jahren unterwegs und habe seit dem x Usern und anderen
Menschen hier zu einem  für sie  glücklicherem Leben verholfen, sei es mit oder auch ohne
HT, je nach dem Status und Qualität des Donors des Patienten. Meine Arbeit ist hier
hinlänglich bekannt und alle die jemals bei mir waren können das bestätigen. 

Leider gibt es  aus mir unerklärlichen Gründen  im Moment einige Leute hier, die einfach
unsere gute Arbeit schlechtmachen wollen und einfach alles negativ kommentieren müssen,
was aus meiner Richtung kommt.

Ich kann mit Erklärungen, mit Fachwissen, mit Fotos, einfach mit allem versuchen, den
betreffenden Usern hier die Augen zu öffnen und meine Arbeit zu erklären. Dies wird aber
keinen Sinn ergeben, und ich vermute, daß diese User entweder im Auftrage andere oder
schlicht selber als Berater unterwegs sind oder sein wollen und deswegen meine Arbeit
schlechtmachen wollen. Ich bin telefonisch leicht zu erreichen, meine Adresse ist bekannt und es
gibt etliche Fotos von mir, ich brauche mich nämlich im Gegensatz zu diesen Usern nicht zu
verstecken.

Das meine Arbeit und die von Dr. De Reys einfach seit Jahren bekannt, nachvollziehbar, gut
dokumentiert und qualitativ hochwertig auf dem neuesten Stand der Technik ist, dürfte jedem
hier klar sein. Die Fotos, die User, einfach alle geben uns und vor allem mir und meiner Arbeit
absolut recht.

In Zukunft werde ich weiterhin unsere Arbeit hier zeigen und freue mich über alle Antworten auf
die Threads, positive wie auch negative und Kritik. Antworten, die aber blödsinnig und
unqualifiziert einfach nur auf Schlechtmachen abzielen werde ich in Zukunft einfach
unkommentiert lassen, da es für mich einfach absolute Zeitverschwendung ist, auf so etwas
auch noch zu reagieren. Ich hab einfach viel zu viel zu tun, um mich mit solchem Unsinn auch
noch zu belasten.

Ich werde niemand seine Unabhängigkeit abstreiten. Ich glaube aber, dass weder Andreas noch
ich mich als Unabhängig bezeichnen. Er bezeichnet sich als Freie Berater, und ich bezeichne
mich wie unter  meiner Unterschrift steht. 

Finanziell betrachtet arbeite ich zurzeit nur mit Dr. De Reys als freie Berater zusammen. Ich
empfehle allerdings auch andere Ärzte aus Überzeugung und die anderen nicht. Ich muss auch
niemanden empfehlen. Von meine Kunden landen größten Teils bei andere Kliniken, noch
größerer Teil bekommt keine HT, und ein Teil gehen an Dr. De Reys. 

Wenn ich die ersten 3 der Erfahrungsberichte betrachte sind alle meine Kunden: Wolvorin by Dr.
De Reys, Cpt. Karcacho by Dr. Heitmann und Floxi by Dr. Bisanga und irgendwo unten ist Outsert
 by Dr. Keser.  
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Ich habe bereits die Frage des „Unabhängigkeit" im letzten Jahr beantwortet. Was ihr draus
macht, ist eure Sache.

So  just my two Cents  und das war jetzt auch das letzte Wort meinerseits zu diesem Thema.
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